



Se trata de Vinomanos, la wine app local pensada para el consumidor. Permite elegir vinos por comidas, situación de consumo, precio y ranking de puntaje. Es gratis y ya está disponible para Android.

¿Cuántas veces estamos parados frente a la góndola de los vinos y no hallamos el que nos gusta y no sabemos qué otro elegir? ¿Cuántas más queremos regalar un vino y no sabemos cuál se ajusta bien? ¿Y cuántas otras sabemos qué cocinar y no tenemos idea de qué vino comprar para acompañar ese plato? La solución a todas estas situaciones, y otras tantas, ahora está literalmente al alcance de la mano.

Desde el 7 de noviembre pasado, en que fue lanzada, los consumidores de vino argentinos tienen una herramienta útil y práctica a la que recurrir para solucionar sus dilemas de góndola: se llama Vinomanos y es una aplicación gratuita para Smartphones –ya está disponible para Android, en breve para IOS y WindowsPhone- pensada para asistir al consumidor en el punto de venta.

Con una interfaz intuitiva, la aplicación se navega siguiendo cinco grandes categorías: maridaje, situación de consumo, ranking de puntajes, mejores vinos con relación calidad precio y un buscador a secas. Así, en no más de tres pantallas de celular se llega a un listado de vinos que se ajusta a la búsqueda requerida. Con una pantalla más, incluso, se accede a toda la información de un vino en cuestión, con una descripción y la posibilidad de compartirlo en redes.

Por ejemplo ¿qué vino elegir para hacer un regalo? Esa es una situación de consumo. El consumidor toca esa opción en la pantalla de Vinomanos y se despliegan otras posibilidades: Impresionar, Reuniones, Regalar... Toca esta última y se despliega un menú para regalar: a un turista, a un experto, a los suegros, a un amigo entre otras tantas. Nada más elegir la categoría que corresponde y se llega a un listado de vinos que se ajusta a esa necesidad. Con un plus: ese listado se puede filtrar por tipo de vino, precio, puntaje, varietal y añada entre otras. Nada

más resta encontrar el vino en la góndola y comprarlo.

Y así con cada una de sus cinco grandes opciones de búsqueda. Un dato clave de Vinomanos es que está pensada para la red de telefonía argentina. Es decir, que corre sin internet, ni señal 3G. Una vez instalada en el celular, se puede usar sin problemas y cada vez que se conecta a la red, se actualiza. Hoy cuenta con 500 vinos y tendrá un millar para fin de año.

Aplicaciones de vinos

Vinomanos fue pensada, desarrollada y escrita por Alejandro Iglesias (sommelier), Emiliano Rodríguez Egaña (desarrollador web) y quien escribe esta nota, Joaquín Hidalgo. La necesidad de hacerla surgió al cabo de haber escrito guías en papel y kilómetros de páginas sobre vinos, sin poder evitar que cada jueves, viernes o sábado nuestros amigos nos mandaran mensajes de texto para saber qué vinos les convenía comprar. Fue cuando nos dimos cuenta que la solución estaba, precisamente, en nuestras manos.

Así nació la primera wine app argentina. Y la aclaración de ser la primera es lícita, porque a nivel global hay varias y algunas muy completas. En nuestra opinión, por ejemplo, Vivino y Hello Vino son dos de las mejores. La primera tiene el plus de reconocer las etiquetas por medio de una fotografía y buscarla en su base de datos. En contra, que la base de Argentina es muy chica, sólo corre si hay buena señal y hay que ser casi un experto para usarla por la complejidad que le propone al usuario. Hello Vino, en cambio, es amigable, pero casi no tiene contenido de Argentina, además de estar en inglés y precisar conexión permanente.

Curiosamente Vinómanos es la primera wine app local pero no la única. El sábado 16 de noviembre se lanzó otra, llamada Wine Revolution, pensada como un aplicativo para ferias de vino. Desarrollada por el sitio especializado en gastronomía, vinos y salidas Glam Out como una bitácora para las exposiciones de vino que organiza, al menos por ahora ofrece información sobre las etiqueta que forman parte de sus eventos, nada más.

Una versión de esta nota fue publicada en La Mañana de Neuquén el domingo 17 de noviembre de 2013.

Instalá un sommelier en tu smartphone

Viernes, 06 de Diciembre de 2013 14:37

Fuente: <http://www.planetajoy.com/bienjugoso/instala-un-sommelier-en-tu-smartphone/>

{comments on}